

Fahrzeugbergung

Mittwoch, 12. März 2008

Letzte Aktualisierung Donnerstag, 20. März 2008

Bericht vom Einsatz am 12.03.2008

ist ab sofort ONLINE!

Am 12.03.2008 um 16.00 Uhr rückte die FF-Hollern zu einer Fahrzeugbergung zwischen Hollern und Rohrau aus!

Ein Pkw mit Neusiedler Kennzeichen kam auf der regennassen Fahrbahn ins Schleudern und kam in einem angrenzenden Feld zum Stillstand.

Der Fahrzeuglenker blieb dabei unverletzt!

Die Straße wurde gesichert und anschließend wurde mittels eines Traktors das Fahrzeug geborgen.

Abschließend wurde die Straße wegen starker Verschmutzung auf einer Länge von ca. 120 Metern gereinigt!

Einsatzdauer : 1 STD.

Einsatzleiter : Gelb Rudolf

Mannschaftsstärke : 5 Mann

Eingesetzte Fahrzeuge : KLF (Pumpe 1)